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Anfrage: Schulerweiterungsbau Reglermauer   

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

der Kindergarten St. Ursula ist seit mehreren Jahren durch Lärm, Schmutz, verminderte 

Aufenthaltsqualität und beschnittene Außenflächen durch die benachbarten Neubauvorhaben 

geplagt. Wesentliche Grünflächen in dem Bereich gingen in den letzten Jahren bereits verloren. Die 

Zusagen zum Wiederaufbau der begrenzenden Mauer, unter Aufsicht der unteren Denkmalbehörde 

sind bis heute nicht eingelöst. Die neuerlichen Planungen zum Schulerweiterungsbau, welche die 

vorhandenen Grünflächen massiv beschneiden, mindern die klimatischen Bedingungen im Quartier 

und somit den gesundheitlichen Vorsorgeaspekt für Kinder und Menschen im Quartier erheblich 

weiter.  

In Bezug auf den geplanten Schulerweiterungsbau "An der Reglermauer" (Punkt 4.3 - Niederschrift  

im Anhang) erlaube ich mir folgende Anfrage für dessen Beantwortung ich herzlich danke.  

 

1. Wie verändert sich die Nutzung der Grün- und Freiflächen für den örtlichen Kindergarten 

durch das geplante Bauvorhaben? Können die gesetzlichen Vorgaben der Freiraumvorhaltung im 

Zuge eines möglichen Neubaus eingehalten werden?  

 

2. Wie ist das Abstellen von Fahrrädern am geplanten Erweiterungsbau sichergestellt?  

 

3. Wie viele Bäume und wieviel Grünraum geht für den Erweiterungsbau verloren und welche 

Ersatzmaßnahmen sind vorgesehen?  
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